
Nuevo Llamado a Grupos 
Hace la Comisión de Paz 

En base al programa 
para la paz suscrito por la 
Comisión Política del Pac
to de Apaneca. le corres
ponde a la Comisión de 
Paz el promover la Incor
poración de todos los sec
tores polltlcos y sociales al 
proceso democrático y de 
paz. 

Tal lo declaró ayer el se
ñor Francisco · Qulñónez 
Avlla, coordinador de di
cha Comisión. en reunión 
con los periodistas. 

El segundo punt· '· dijo. 
comprende lo slgul~nte: El 
30 de mayo de este año 
esta Comisión hizo público 
llamado a todos los secto
res. en particular al grupo 
denominado FDR. para 

Iniciar un "diálogo" y ha
cer posible su partlclpa
clón en la vida politlca y 
democrática de El Salva
dor. llamado que en esta 
ocasión se reitera en for
ma amplia. 

Tercero: La única vía 
para encontrar la solución 
al problema de violencia 
Impuesta en El Salvador. 
es la pollttca de la vía de
mocrática; en tal sentido, 
es el pueblo salvadoreño 
por medio de los mecanis
mos democráticos en par
llcular el electoral. el su
premo juez. 

La declaración de la Co
misión. señala el cuarto 
punto: El "diálogo" a que 
nos hemos referido no 

debe ser utilizado como 
medio propagandístico o 
recurso táctico, pues corre 
el grave peligro de conver
tirse en algo estéril e Inú
til . 

Punto cinco: Esta Comi
sión ha mantenido y se
guirá manteniendo la posi
ción seria, !Irme, serena y 
equlllbrada, todo con el 
ánimo de lograr por medio 
de sus acciones su objetivo 
mayor: La paz . 

Continúa el señor Qulñó
nez diciendo que el punto 
sexto es: Lamenta las ac-

tuaclones y razones apa
rentes que retardan el Ini
cio del "diálogo" . máxime 
cuando esta Comisión ha 
hecho uso de Interme
diarios que llevan mensaJe 
claro sobre nuestra posi
ción. 

Séptimo punto: La Comi
sión de Paz hace nueva
mente un llamado a 
quienes se aferran a una 
actitud hostil y mantienen 
Intransigencia manifiesta 
a deponer dichas aptitudes 
en aras de la familia salva
doreña . 

Muere Industrial Case y 
Aparecen "Herederos" 

Negocio de Préstamos 
Tenían 3 Asesinados 

El sábado falleció en la 
Policlínica Salvadoreña el 
Ingeniero Industrial Ben
jamín Case. de 72 años. 
norteamericano y ya co
menzaron a aparecer "hi
jos naturales" o "hijos 
adoptivos" que reclaman 
herencia . según Informan 
socios suyos. 

en San Salvador. la cual si
gue funcionando. · 

El señor Case nació en 
España y desde joven vi
vió en Estados Unidos. 
donde obtuvo la nacionali
dad después de tomar par
te en la Segunda Guerra 
Mundial. 

Al negocio de los quetza
les y préstamos se dedica
ban los hermanos German 

DISERTARA MANANA.- Con el tema "Las Aquiles Diaz y Vllma Ida
Contingencias, Contabilización y Revelación ", lla Dlaz. asi como Moisés 
disertará el Lic. Mauricio de J . Paredes c .. du- Osear Callxto López, se
rante la celebración de la Jornada Cultural. que gún Informes que aportan 
realiza la Asociación de Contadores Públicos de amigos suyos. 
El Salvador. en el hotel Camino Real. Le acom- Los tres mencionados. 
paña el C.P.C. José David Morales Pérez (iz- junto con Bernabé Marro-
qu/erda!. ¿~;::;, ~~~~o5n d~~~ilt~siJ:~~~ 

42 S • M , d • jueves de una gasolinera upervtsores e ICOS situada en la Troncal del 
• • Norte y calle "5 de No-

en un Semtnarto Taller vlembre".SanSalvador.y 
sus cadáveres encontrados 
un día después en La Puer
ta del Diablo. Los Planes 
de Renderos. con lesiones 
de machete y de bala, se
gún los Informes judi
ciales. 

Con la participación de 
42 supervisores médicos. 
enfermeras. educadores y 
estadigrafos se Inauguró el 
Primer Seminario-Taller 
sobre "Supervisión del 
Personal de Salud". 

El evento es organizado 
por el Ministerio de Salud 
Pública y Asistencia So
cial. por medio de sus de
pendencias adscritas a la 
Dirección de los Servicios 
Normativos de Salud. 

a partir de ayer. 
Los participantes pro

vienen de las 5 Reglones de 
Salud. así como de nivel 
central y pertenecen a los 
gremios médicos. paramé
dlcos. educadores y es
tadigrafos. así como 4 re
presentantes del Instituto 
Salvadoreño del Seguro 
Social. ISSS. 

Sus objetivos generales 
y específicos son: contri
buir -a la mejorla de la su
pervisión de acuerdo con 
los recursos existentes; 
analizar la metodología de 
la supervisión; propiciar la 

Es posible - dicen los In
formantes:- que la muerte 
de los tres primeros pueda 
estar relacionada con su 
negocio de préstamos y 
que el cuarto muerto, o sea 
Bernabé. fue "eliminado" 
por testigo. 

Los hermanos Diaz y Ló
pez se dedicaban también 
a traer verduras de Guate
mala, las cuales vendían 
en el Mercado La Tlendo

El seminario cuenta con 
financiamiento de la Orga
nización de las N aclones 
Unidas para Actividades 
de Población CFNUAP l y 
su duración será de 3 días -Favorpasealapáglna43 . na, donde eran am-

Resumen Nacional 
INICIAN CAMPARA DE SALUD 

SENSUNTEPEQUE.- Una campaña de sa
neamiento ambiental se está desarrollando en llobas
co. Informan los Inspectores de salud. Carlos Humber
to Calderón y Noé de Jesús Muñoz Lazo. La campaña 
comprende fumigación de viviendas. mercados. esta
blecimientos públicos. barrido de calles y petrollza
c!ón de quebradas. El financiamiento está bajo la res
ponsabilidad del programa GOES-AID y tiene un costo 
de 40 mll617 colones. El objetivo es tratar de controlar 
la proliferación de Insectos y roedores. 

NECESITAN REPARACION DE 
PUENTE 

TECOMATEPEQUE. Cuscatlán.- El Comité 
Clvlco solicita la reparación del puente que fuera dina
mitado por terroristas . Informan los habl.tantes que 
por erectos de la lluvia y el transporte diario. la arma
zón está cada vez más baja, con peligro de derrumbar
se. Muchas familias · por las noches buscan refugios 
cercanos para protegerse de posibles combates 
sorpreslvos entre miembros del ejército y guerrllle
ros. Informan. Dicen que en la actualidad tienen culti
vadas cerca de 400 manzanas de cereales y una vez se 
caiga el puente. perderlan su esfuerzo. ya que les sirve 
para el traslado de sus granos a localidades Inme
diatas. Elementos del Destacamento N• 5. están ha
ciendo una buena labor para defender esa zona. 

Como aún esperan los resultados de la cosecha. 
los pobladores no tienen vlveres. por lo que hacen un 
llamado al Comité Nacional de Restauración de Areas 
CON ARA. para que se los envlen. ya que en las Incur
siones. los terroristas les robaron todo lo que tenían . 

" APOYEMOS MO
CION DEL PPS". !El 
Tránsito!.- El Pro!. 
Tobías Quíntanllla 
Aparicio. Director de 
la Escuela Urbana 
Mixta " Monseñor Os
ear Arnulfo Romero y 
Galdámez". de esta 
población, dice que Jos 
maestros deben 
apoyar la moción pre
sentada por el PPS 
ante la Asamblea 
Constituyente. ! Ze
Jaya i. 

pila mente conocidos. 
Famlllares de los cuatro 

muertos afirman que 
tienen fe en el éxito de las 
Investigaciones que están 
realizando los Cuerpos de 
Seguridad sobre este he
cho, que ha Indignado tan
to a comerciantes salvado
reños como a guatemalte
cos . 

El señor Case llegó a El 
Salvador en 1949 y desde 
entonces fundó. con otros 
amigos suyos que hoy resi
den en Guatemala. la fa
brica de helados "Rlch" 

Desde que el señor Case 
comenzó a trabajar en San 
Salvador. lo hizo en forma 
ejemplar . poniéndose 
siempre a la cabeza de sus 

-Favor pase a la página 15. 

CONOCEN PETICIONES.- El Lic. y Cnel. Carlos Reyna/do López Nui/a 
!derecha!. en su calidad de miembro de la Comisión de Derechos Huma
nos. pregunta a la señorita Sonia Rivera. empleada. sobre los nuevos ca
sos que se han conocido en esas oficinas. En breve - dijo el Cnel. López 
Nulla-. se dará un informe detallado de las actividades de la Comisión. 

Prof. Quintanilla: 

De Gran Importancia el 
Plan PPS para Oriente 

EL TRANSITO. San MI
guel. Esta villa de clima 
cálido ubicada al surpo
nlente de la ciudad de San 
Miguel. se ha caracteriza
do por su floreciente co
mercio y por la siembra de 
granos en sus alrededores. 
Cuenta con una población 
que se caracteriza por su 
dedicación y amor al tra
bajo; pero en las actuales 
circunstancias. debido a 
los cambios en el sector a
gropecuario. centenares 
de campesinos se han visto 
afectados por tal medida . 

Nos encontramos con el 
profesor Tobías Qulntanl
lla Aparicio, de 49 años, 
actual Director de la Es-

cuela Urbana Mixta "Mon
señor Osear Arnulfo Ro
mero y Galdámez". quien 
al ser abordado referente 
al proyecto de decreto que 
ha presentado al Partido 
Popular Salvadoreño. 
PPS. ante la Asamblea 
Constituyente. diJo: '·Es de 
suma Importancia ese pro
grama que ha sometido a 
la Constituyente el PPS. 
por cuanto todos los habi
tantes de la Zona Oriental 
saldremos favorecidos en 
una u otra medida. ya que 
están contemplados la 
reactivación de la a~rlcul
tura. la ganaderla, rebajas 
de las tarifas de ANDA y 
energía eléctrica y eso es 

precisamente lo que esta
mos urgiendo los habitan
tes de esta región . quienes 
nos hemos visto grande
mente afectados por di
chos rubros . Primero 
fueron afectados por las 
negativas reformas lleva
das a cabo por el Partido 
Demócrata Cristiano y 
después. porque la violen
cia también nos ha dejado 
una estela de dolor. luto y 
desunión de la familia ". 

El profesor Qulntanilla 
Aparicio continúa mani
festando que al Impulsar 
la agricultura. habrá más 
trabajo y poco a poco Irá 

-Favor pase a la péglna 23. 


